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Purmawati, Strategi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam pada Siswa 

Inklusi (Studi Kasus : di SMAN 54 Jakarta), Program Studi Pendidikan 

Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2020. 

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Mengetahui proses perencanaan 

pembelajaran PAI pada siswa inklusi, (2) Mengetahui proses pelaksanaan 

pembelajaran PAI pada siswa inklusi.  Penelitian ini menggunakan metode 

kualitatif dengan studi kasus pendekatan deskriptif. Hasil penelitian ini dilakukan 

dengan cara mendeskripsikan kejadian-kejadian pada kegiatan pembelajaran PAI 

di SMAN 54 Jakarta, pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan 

wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan tahapan: 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan membuat kesimpulan. Data 

penelitian diperiksa keabsahannya dengan menggunakan teknik triangulasi 

sumber, teknik, dan teori. Hasil penelitian menunjukan bahwa : 1) Proses 

perencanaan pembelajaran PAI yang diterapkan oleh guru pada siswa inklusi 

adalah melalui RPP umum yang menyesuaikan kebutuhan dan kemampuan siswa 

inklusi dalam kelas dengan berpedoman pada karakteristik, prinsip pembelajaran 

anak berkebutuhan khusus, dan asesmen siswa inklusi yang tidak dirancang secara 

tertulis namun diterapkan langsung pada proses pembelajaran. Selain itu, guru 

menyiapkan media pembelajaran khusus seperti braille, alat rekam dan 

sebagainya, selain itu guru mendapatkan pelatihan melalui workshop, serta 

sekolah menyediakan sarana dan prasarana yang menyesuaikan dengan kebutuhan 

dan kemampuan siswa inklusi. 2) Proses pelaksanaan pembelajaran PAI pada 

siswa inklusi meliputi pembukaan dengan pemberian motivasi, lalu penyajian 

materi dengan metode khusus yaitu materi pembelajaran disesuaikan dengan 

kemampuan dan kebutuhan siswa inklusi, penyampaian materi ajar menggunakan 

bahasa yang dikenal dan dikuasai siswa inklusi, selanjutnya penutup pembelajaran 

dengan memastikan pemahaman siswa inklusi, dan evaluasi yang menyesuaikan 

kebutuhan dan kemampuan siswa.   

 

Kata Kunci: Strategi Pembelajaran PAI, Siswa inklusi, Pembelajaran Siswa 

Inklusi. 
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Purmawati, Islamic Religious Education Learning Strategies for Inclusive 

Students (Case Study: at SMAN 54 Jakarta), Islamic Religious Education 

Study Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta State University, 2020. 

This study aims to : (1) Know the planning process of Islamic Education 

learning in inclusive students, (2) Knowing the process of implementing Islamic 

Education learning in inclusive students. This research uses qualitative methods 

with a descriptive approach case study. The results of this study were carried out 

by describing the events in Islamic Education learning activities at SMAN 54 

Jakarta, data collection was carried out using interviews and documentation. The 

data analysis technique was carried out in stages: data collection, data reduction, 

data presentation, and making conclusions. The validity of the research data was 

checked using triangulation techniques of sources, techniques, and theories. The 

results showed that : 1) The learning planning process of PAI applied by teachers 

to inclusive students was through a general lesson plan that adjusted the needs and 

abilities of inclusive students in the classroom based on the characteristics, 

principles of learning for children with special needs, and assessment of inclusive 

students that were not designed in writing. but applied directly to the learning 

process. In addition, the teacher prepares special learning media such as braille, 

recording devices and so on. In addition, teachers receive training through 

workshops, and schools provide facilities and infrastructure that adapt to the needs 

and abilities of inclusive students. 2) The process of implementing Islamic 

Education learning for inclusion students includes opening with giving 

motivation, then presenting the material with a special method, namely the 

learning material adjusted to the abilities and needs of the inclusion students, the 

delivery of teaching material using a language known and mastered by the 

inclusion students, then closing the learning by ensuring understanding inclusion 

of students, and evaluations that match the needs and abilities of students. 

 

Keywords: Learning Strategies of Islamic Education, Inclusive Students, 

Inclusive Student Learning. 
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سح  ًذس ح : ان سح حان ذسا ٍٍ: ان ٍ جايع طلاب ان سلاو ن حٍ الا شت هى ت ع ً ، خطح ت شياوت ف

ا  شت حٍ ٤٥ جاك كىي ح حٍ ان عان  ان

ا  شت حٍ جاك كىي ح جايعح ان حٍ، ان اع تً هىو الإج ع حٍ ان ه حٍ، ك سلاي حٍ الإ تشت سح ان هُج دسا ي

٢٠٢٠  

 

طلاب  حٍ ن سلاي حٍ الإ تشت ٍى ان ه ع ت ٍػ ن تخط حٍ ان ه ح عً ثحج هى: (1( يعشف و. غشض هزا ان

 .ٍٍ ٍ جايع طلاب ان حٍ ن سلاي حٍ الإ تشت ٍى ان ه ع ٍك ت ث ط حٍ ت ه ح عً ٍٍ ، (2( يعشف ٍ جايع ان

ثحج  تخذو هزا ان س ج هزا ٌ تائ فً. و َ ص ى هُج ان ً ح ان سح حان حٍ يع دسا ُىع ٍة ان سان الأ

 ً حٍ ف سلاي حٍ الإ تشت ٍى ان ه ع شايج ت ً ت ذاث ف صف الأح ؤخز يٍ خلال و ثحج ت ان

لاخ  مات ً مح ان طشٌ اخ ت ٍاَ ث ا ، و جًع ان شت حٍ ٤٥ جاك كىي ح حٍ ان عان سح ان ًذس ان

مم اخ وت ٍاَ ث هى يشاحم: جًع ان اخ ع ٍاَ ث ٍم ان ه ح مح ت ى غشٌ ٍك. ح تىح م وان ٌ

اخ هزا  ٍاَ ث صذق ان فحص  اخ . و ٌ ٍاَ ث ى ان مذٌ اخ و ت ٍاَ ث ٍط ان ف خ اخ و ت ٍاَ ث ان

اخ. أظهشخ  ُظشٌ ٍاخ وان ُ م ت صادس وان هً ٍج ن ه خ ت ٍاخ ان ُ م تخذاو ت س ا ثحج ت ان

مها  ث ط تً ٌ حٍ ان سلاي حٍ الإ تشت ه ً ن ًٍ ه ع ت ٍػ ان تخط حٍ ان ه ج أٌ 1( عً تائ ُ ان

ذسوس  تى يٍ خلال خطػ ان ٍٍ ت جايع طلاب ان هى ان سىٌ ع ًذس انعايح انتً تُاسة احتٍاجاخ ان

ولذساخ انطلاب انجايعٍٍ فً انفصم تُا   عهى خصائص انىصفٍح و حذ  تعهٍى الأتُا  يا نهى احتٍاجاخ 

خاظح ، وتمٍٍى انطلاب انجايعٍٍٍ انزٌٍ نى ٌتى تعًًٍهى كتاتح . نكُها تطثك يثا شج عهى عًهٍح انتعهى. ويع 

عم ػ ت سائ إعذاد و سىٌ ت ًذس مىو ان ك ، ٌ ٍم ران سج ت هً وأجهزج ان ثشان خم ان صح ي حٍ خا ً ٌ

ك  ًشاف ٍش ان ىف تىحح ، وت ف ً ُذوج ان ة يٍ خلال ان تذسٌ سىٌ ان ًذس مى ان ه ت هى جشا، وٌ وه

 )2 .ٍٍ ٍ جايع طلاب ان ذساخ ان ٍاجاخ ول ت ٍف يع اح ك ت تً ت حٍ ان ت تح حٍ ان ُ ث وان

تخا  ت ف ٍٍ ي ٍ جايع طلاب ان ً ان حٍ ف سلاي حٍ الإ تشت ٍى ان ه ع ٍك ت ث ط حٍ ت ه عًٍ عً ت ت

إعطا   ا نمذساخ ت انًعهىياخ ، حى تمذٌى انًادج تطشٌمح خاصح ، وهً انًىاد انتعهًٍٍح انًعًًح خصٍص 

تً  غاخ ان ه تخذاو ان س ا حٍ ت ًٍ ه ع ت ًىاد ان ى ان مذٌ ٍٍ ، وت ٍ جايع طلاب ان ٍاجاخ ان ت واح

هى غلاب  ٍك ف م تح ٍى ت ه ع ت تاو ان ت ى اخ ها ، ح ُىَ م ت ٍٍ وٌ ٍ جايع ها غلاب ان عشف ٌ

سة  ُا زي ٌ ى ان مىٌ ٍٍ، وت ٍ جايع طلاب.ان ذساخ ان ٍاجاخ ول ت  اح

 

ٍى  ه ع ٍٍ، ت ٍ جايع حٍ، غلاب ان سلاي حٍ الإ تشت ٍى ان ه ع حٍ: خطح ت س ٍ شئ حٍ ان فظ ه ان

ٍٍ ٍ جايع  غلاب ان
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